



## Le boss du jardin

publié le 17/03/2021

### George the Scarecrow



La classe de 3G Habitat et les élèves d'ULIS vous présentent l'histoire de Mister Georges l'épouvantail. Nous avons créé cet épouvantail pour aménager le jardin fleuri et le rendre plus agréable.



Ce projet, nous l'avons travaillé sans aucun plan : il vient directement de notre imagination.

Les élèves de l'atelier Habitat ont conçu la forme de l'épouvantail avec du bois de récupération obtenu grâce au papa de Lilian.

Le point de départ pour la mise en couleur vient de Damien qui voulait peindre la première lame en rayures, façon « multi couleurs », avec du rouge, du jaune, de l'orange et du bleu.

Olivia et Alexia ont pris les choses en main pour avancer et décider le choix des couleurs.

Nous avons rajouté du vert.



C'est Meddy qui s'est occupé du design des chaussures. Le style ressemble aux espadrilles.



Fin de la mise en couleur de Mister Georges ; c'est l'heure du nettoyage des pinceaux. C'est Lilian qui s'en charge.



*Merci aux groupes Habitat et ULIS*

[Le projet en fichier PDF](#)

Document joint

 [le\\_boss\\_du\\_jardin](#) (PDF de 487.9 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.